



▶ 30 Junio, 2016

Encuentro @line con:

Samuel Carmona
 Boxeador

HARÁ HISTORIA EN LOS PRÓXIMOS JUEGOS OLÍMPICOS AL SER EL PRIMER ISLEÑO EN CLASIFICARSE, ADEMÁS DE ROMPER LA LARGA SEQUÍA DE REPRESENTACIÓN EN ESTE ESCAPARATE. AYER SE SOMETIÓ AL INTERROGATORIO DE LOS LECTORES. EL TEXTO ÍNTEGRO, EN WWW.CANARIAS7.ES.

«Mi sueño es ser campeón olímpico; en Río de Janeiro voy a por medalla»

CANARIAS7 / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

— ¿Le gusta el boxeo o se lo han inculcado? (Jonay)

— Hola Jonay, en mi familia no hay tradición de boxeo, aunque a un abuelo mío le gustaba. Amo el boxeo y desde pequeño empecé porque siempre me llamó la atención.

— ¿Cuáles crees que son tus posibilidades reales en las Olimpiadas? (Aitor)

— Creo que puedo sacar medalla, es mi sueño y lucharé al máximo para ello.

— ¿Tiene alguna retribución económica o está organizado por la federación sin ella? ¿Y si es retributiva vale la pena boxear? (Jenaro León)

— Desde el mes de julio del año 2015 estoy becado por el Consejo Superior de Deportes y resido en la Residencia Joaquín Blume de Madrid. Con eso tengo para vivir y mantenerme económicamente.

— ¿Cómo ve su participación en unas Olimpiadas? ¿Tiene que ser una sensación increíble no? (Ruben)

— Estoy muy ilusionado por vivir esta experiencia y mis sensaciones son maravillosas desde que conseguí clasificarme la semana pasada en Bakú.

— ¿No le da miedo el virus del zika? Muchos deportistas han renunciado a ir a los Juegos por temor a ser contagiados... (Fernando López)

— Muchos han renunciado porque han estado en unos Juegos. Yo nunca he estado en unos Juegos. Y si me tengo que morir allí por el zika, me muero con alegría (risas). Es broma. Pienso que todos los deportistas que competiremos allí tendremos garantías sanitarias.

— ¿Cómo ve el boxeo canario? ¿Conoce a Ferino V? ¿Cree que ya lo ha superado clasificándose para los Juegos? (Mario)

— Al boxeo canario lo veo super



Una figura en ciernes. Samuel Carmona posa con Estefanía, su novia, y el hijo de ésta, Yeidán.

bien, a un gran nivel y con dirigentes federativos muy preparados y que están haciendo las cosas bien. Quiero destacar a Juan Tomás Rodríguez, Antonio Pulido o José Díaz Bencomo. Sobre Ferino, lo conozco perfectamente, pienso que es el mejor boxeador que hay en Gran Canaria y no pienso en si he superado a alguien o no, pienso en mi carrera y en mi futuro como boxeador.

— ¿Ser gitano le condiciona a la hora de practicar deporte? ¿La gente se mete con usted por ser

de esa etnia? (Eduardito)

— No me condiciona para nada. Estoy muy orgulloso de ser gitano y no he notado que la gente se fije en eso.

— Carmona le felicito. Mi pregunta es la siguiente: ¿Cómo está usted viviendo este triunfo histórico para el boxeo canario y qué proyecto de futuro tiene? (Guanapay)

— Lo estoy viviendo mejor que nunca, pero manteniendo la humildad y sabiendo que todo esto es fruto del trabajo. Mi proyecto

es ser campeón olímpico.

— Muy buenas tardes Carmona, ¿qué se siente al representar a España en una cita tan importante como son los Juegos Olímpicos? Mucha suerte y que obtengas muchos éxitos. (Gabriel)

— Un gran orgullo. Lo máximo. Una responsabilidad muy bonita y que me motiva a la vez. Lo daré todo en Brasil.

Vídeo de la entrevista
 en: www.canarias7.es

SELECCIÓN CANARIA

La falta de medios hace peligrar el Nacional

■ La participación de la selección de Canarias en los Campeonatos Nacionales de A Coruña, que se celebran la próxima semana, corre peligro por cuestiones económicas. No son nuevos los problemas derivados por la falta de medios para poder sufragar todos los gastos, pero en esta ocasión, y según un comunicado emitido por la Federación Canaria, la advertencia es más severa si cabe. Su presidente, Juan Tomás Rodríguez, así lo asegura en un comunicado oficial que hizo llegar a todos los medios de comunicación ayer y que reza la siguiente:

«La selección canaria de boxeo baraja no asistir a los campeonatos nacionales que se celebrarán la semana que viene en La Coruña

Los atletas canarios corren el riesgo de no poder participar en los próximos campeonatos de España una vez más. Es imposible competir en igualdad de condiciones con el resto de España. Vivir en este paraíso tiene sus inconvenientes. La federación canaria de boxeo, obra el milagro cada año consiguiendo los fondos para que nuestros chicos puedan asistir a las competiciones nacionales. Aún así, el año pasado fuimos campeones (élite, joven y subcampeones en cadete).

En la actualidad, Canarias tiene clasificado al boxeador Samuel Carmona Heredia para las olimpiadas de Río 2016, al conquistar la medalla de plata en el preolímpico disputados en Bakú, Azerbaián. Y el también, boxeador canario Alexis Concepción Abreu se disputará una plaza para Río, en el último preolímpico que se celebrará en Venezuela en las próximas semanas. Sin el apoyo de nuestras entidades públicas es imposible conseguirlo.

Este campeonato tiene un coste para la federación de 22.500 euros, dinero que no tenemos. Estamos haciendo una labor encomiable con los deportistas, pero, esto nos supera. No podemos más.

Gracias».

Los intentos de lograr patrocinadores, así como la insuficiencia y tardanza de las subvenciones públicas han obligado a las dos federaciones provinciales a tomar esta medida que, a pocos días del inicio del Nacional, tiene a todo el gremio del boxeo canario en vilo.



Recepción oficial. Gustavo Sarmiento, federativo, Carmona y Romero.

El consistorio de Las Palmas de Gran Canaria le ayudará

■ El concejal de Nuevas Tecnologías y Deporte del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, Aridany Romero, felicitó ayer al boxeador y vecino de La Isleta, Samuel Carmona, que acaba de lograr la clasificación para disputar los Juegos Olímpicos de Río 2016 defendiendo al equipo español.

«Además de felicitarle por sus logros y trasladarle todo el ánimo desde la corporación de cara a su

participación en los Juegos, le hemos manifestado a Samuel que este Gobierno municipal de progreso se compromete a subvencionar, en la medida de los recursos disponibles, a todos los deportistas individuales de la ciudad que exhiben orgullosos el nombre de Las Palmas de Gran Canaria en todo tipo de competiciones internacionales», anunció Romero en esta recepción.